



健康カラオケ教室

2月27日(木)、
2回目のカラオケ
教室が開催されま
した。参加者は元気
に歌いながら、免疫
力を上げていまし
たよ！！



その後、新型コロナウイルス感染拡大防止のため公民館事業は中止、公民館は休館になりました。終息したら事業も再開するでしょう。

気も早いですが、来年度は月に1度の開催
予定です！！

- 4月 6日(月) 13:00~15:00
- 5月 11日(月) 同じ時間帯
- 6月 1日(月) 同じ時間帯

歌うっていいことだらけ！

- ・唾液が出て免疫力アップ・滑舌強化
- ・表情筋活性・内臓活性など

再開したら、参加してみてください！

▼お知らせ▼

第40回厚内公民館まつり DVDにいたしました。

2月16日に行われた公民館まつり、録画した芸能部分をDVDにしました。…3回も見ちゃった！

ご要望があれば、館内でDVDを見ることができます。

過去のDVDもありますよ！！

お気軽に
お申し付け
ください。



●公民館利用状況●

2月25日~3月31日

2月27日(木)	成人講座健康カラオケ教室Ⅱ
3月 4日(水)	寿)かもめクラブ
5日(木)	大津漁協女性部
9日(月)	ふまねっと中止/漁協青年部
13日(金)	厚内寿大学閉講式中止
16日(月)	健康カラオケ教室中止
19日(木)	公民館運営審議会厚内支部書面 会議/巡回図書配本
23日(月)	ふまねっと中止
28日(土)	おもてなし観光協議会中止

新型コロナウイルスで~！！

2月に十勝でも感染者が確認され、その後北海道知事から「緊急事態宣言」されました。学校が休校、公共施設の休館と感染拡大防止対策が取られました。

3月4日~19日までを目安に休館中です。その影響で公民館に入っていた予約は、すべてキャンセルになりました。

今、元気な皆さん！

辛い…キツイと思うか、与えられた時間をどう使おうかと思うか…人によって考え方は様々。日常ではないこの状況、この時間をどうとらえますか？

今、元気じゃない皆さん！

とにもかくにもご自愛ください。

~寿大学~

★4月16日(木) 寿大学開講式の
予定です。

お問い合わせ：厚内公民館へ (578-2407)

裏面もご覧ください。

- ◎地域で進めよう!! 「挨拶」「早寝、早起き、朝ごはん」「ノーテレビデー」「家読・朝読」運動
- ◎町民みんなで体力づくり!! 浦幌町教育の日(毎日が教育の日です)
- ◎小中一貫コミュニティ・スクールの推進



ひまわりサポート会活動報告

ひまわりサポート会とは？

任意で各区から数名、公民館運営審議会の皆さんがサポーター。

老若男女が集う公民館事業を、より楽しく学習する場づくりに協力してくれています。



参加サポート事業

- 5月 寿大学 ゆる元体操体験
- 8月 火災避難訓練 誘導サポート
子ども料理教室
- 9月 敬老会出演者サポート
- 11月 寿大学 芸能鑑賞
- 月2回 かもめクラブ

今年度、公民館事業に参加サポートしていた
だきありがとうございました！
来年度もよろしくお願いします。

4月の予定

2日(木)	寿大学運営委員会
3日(金)	厚内地区ゴミ拾い実行委員会
6日(月)	健康カラオケ教室
16日(木)	寿大学開講式／巡回図書配本

4月休館日のお知らせ

日	月	火	水	木	金	土
			1	2	3	4
5	6	7	8	9	10	11
12	13	14	15	16	17	18
19	20	21	22	23	24	25
26	27	28	29	30		
土・日、祝祭日は休館日です						

館長より 「令和元年度厚内公民館を支えて頂きありがとうございました」

4月より館長を拝命し、訳も分からず突っ走ってきた1年であったと云っても過言ではなく、地域の皆さんにはいろいろな場面でご迷惑を掛けたことと思います。この場を借りてお詫び申し上げます。

さて、今年度の事業を振り返ってみますと、総じて良くできたというものはなく、次々と迫ってくるイベントに追われて今日に至ったと云ったところであります。

4月の寿大学の開講式からはじまり、地域ゴミ拾い清掃では思いもよらない多くの人達が参加し作業されている姿に感動致しました、また厚内花いっぱい運動では行政区の方々が区ごとに作業されて、ひとシーズンきれいな公民館花壇を楽しむことができました。

9月の敬老会は、敬老者をお招きしお祝いさせて頂きましたが、欠席される方が少しずつ増えてきているのが気がかりです。

2月は厚内地域・公民館の1年間の活動報告である「第40回厚内公民館まつり」が開催され、準備されている方々の熱意と素晴らしい出来栄に感動しました。ただ地域の方の参加が昨年より少なかったのが残念でなりません。

3月は新型コロナウイルスにより3月4日～19日まで公民館が休館となり、行事等中止を余儀なくされなんとも納得できない年度末であります。

今年一年間を振り返り、良かったこと、悪かったことを思い起こし来年度の反省点として励んで参りたいと思います。

「お力添えを賜りありがとうございました。」

4年間、地域の皆さんに愛され色々な事業に関わり、笑いながらたくさん学ばせていただきました。浦幌でまたお会いした時は、笑顔で皆さんに声をかけますね！
短い間でしたが、本当にありがとうございました！

前出彰子